

**ARRANGEMENTS FOR DATA TRANSMISSION**

**ÉQUIPEMENTS DE TRANSMISSION DE  
DONNÉES**

**Item**

**D52 CHANNEL EMERGENCY ROUTING**

(a) This arrangement provides a modem, switches and associated equipment located at the Company's Central Office to permit channels to be routed by the customer from the main site to the customer's fully functional back-up centre in case of an emergency.

- (1) A/B switch enclosure (Note 1)
- (2) GDC rack-mounted security modem (Note 1)
- (3) A/B 4-wire switch (Note 1)
- (4) A/B T-1 switch (Note 1)
- (5) Administration (applies per service order)
- (6) Remote monitoring and testing equipment for use with (a)(1) to (a)(5) above (Note 2)

**Article**

**D52 ACHEMINEMENT EN CAS D'URGENCE**

**C** (a) Montage qui fournit un modem, des cartes commutateurs et l'équipement connexe installés au central de la Compagnie. Ce montage permet à l'abonné d'acheminer les appels vers un établissement de secours entièrement opérationnel en cas d'urgence plutôt que vers son établissement principal.

- (1) Châssis de cartes commutateurs A-B (Note 1)
- (2) Modem à rappel automatique de GDC monté sur bâti (Note 1)
- (3) Carte commutateur A-B 4 fils (Note 1)
- (4) Carte commutateur A-B T-1 (Note 1)
- (5) Frais d'administration (par commande)
- (6) Équipement de surveillance et d'essais à distance associé aux éléments (a)(1) à(a)(5) ci-dessus (Note 2)

	Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Charge / Frais de service
D52(a)(1) .....	\$ 1,575.00	\$ 4,300.00
D52(a)(2) .....	525.00	2,000.00
D52(a)(3) .....	137.00	1,250.00
D52(a)(4) .....	262.00	1,500.00
D52(a)(5) .....	-	325.00
D52(a)(6) .....	500.00	8,000.00

**Note 1:** The initial service period is 36 months with 100% termination liability applicable,  
**Note 2:** The initial service period is 34 months with 100% termination liability applicable,

**Note 1:** La période initiale minimum est de 36 mois et les frais de résiliation sont exigibles en totalité.  
**Note 2:** La période initiale minimum est de 34 mois et les frais de résiliation sont exigibles en totalité.